

FUNDACIÓN SPORTIUM Y FULANITA DE TAL RENEVAN SU ACUERDO

- La Escuela Senior del club estará totalmente financiada por Fundación Sportium.
- El club ofrece entrenamientos semanales gratuitos para que cualquier mujer se inicie en la práctica deportiva o perfeccione su técnica.
- Más de 325 nuevas mujeres se apuntaron el pasado año 2023 a los entrenos semanales.



Barcelona, 26 de enero de 2024. Fundación Sportium, la entidad sin ánimo de lucro dedicada a promover la integración de personas y colectivos en riesgo de exclusión social a través del deporte, ha renovado su acuerdo con Fulanita de Tal, un club deportivo elemental de Madrid que, a través de su Escuela Senior Femenina, ofrece entrenamientos semanales gratuitos para que cualquier mujer, sea cual sea su condición, se inicie en la práctica deportiva o perfeccione su técnica. Además, la escuela deportiva genera un espacio seguro de encuentro para aquellas personas en riesgo de exclusión social.

A lo largo de su colaboración en el año 2023, más de 325 nuevas chicas se apuntaron para entrenar con la escuela de fútbol. Gracias a la ayuda de Fundación Sportium, desde Fulanita de Tal podrán seguir trabajando para que ninguna mujer se quede sin jugar y cada vez más puedan disfrutar de su deporte favorito. El proyecto se enfoca a cualquier mujer mayor de 18 años, con el

objetivo de que todas las mujeres con y sin recursos puedan aprender e incorporarse al mundo del fútbol. Colaboran también con el equipo de Trabajo Social del Ayuntamiento de Madrid para acoger a mujeres y ayudarles en su integración social.

En este 2024 la escuela ha aumentado su horario en una hora más, añadiendo una hora y media los sábados, complementando las casi 3 horas que entrenan los miércoles, en dos turnos. Su sede habitual son las instalaciones deportivas de Parque Lineal, y en febrero, la nueva sede donde se ampliará su servicio será en la zona norte de Madrid, para acercarse a cuantas más mujeres posible. En estos entrenamientos se trabaja tanto el aspecto físico, con ejercicios de fuerza, velocidad y coordinación, como los aspectos más tácticos, aprendiendo cómo situarse en el campo en un contexto real de partido.

Para la Escuela Fulanita de Tal la ayuda de Fundación Sportium ha sido un antes y

un después en su trayectoria. Esta colaboración les ha dado la posibilidad de poder llevar su mensaje a un número mayor de mujeres sin recursos o mujeres a las que se veía imposible llegar. “Esto no solo ha significado un cambio para nuestro club, sino también un cambio para cientos de mujeres que lo necesitaban. Ha sido como crear una familia nueva. El apoyo de Fundación Sportium durante este año pasado, y ahora en 2024, va a propiciar un cambio en las vidas de muchas mujeres que necesitan tener una vuelta de tuerca en sus rutinas y cumplir su sueño de poder jugar y aprender” destaca Lourdes López Gallardo, directora de Fulanita de Tal.



“En Fundación Sportium queremos promover la presencia de las mujeres en todos los estratos del deporte, empezando por los primeros escalones y llegando hasta la élite. Impulsamos los valores propios del deporte como esfuerzo, perseverancia, afán de superación, juego limpio y deportividad, y creemos que Fulanita de Tal es un agente clave en este proceso de cambio. Por ello, estamos entusiasmados de renovar nuestro acuerdo con ellos durante una temporada más” comenta Joan Agut, vocal del Patronato de Fundación Sportium.

